

仲間とふれあう  
私の生活。



## 新入会員募集キャンペーンの成果レポートです。

会長：蟹江雅彦

新樹会の会員の皆さん、新年あけましておめでとうございます。

本年最初となる『新樹会ニュース』では、昨年9月から取り組んでいる“新入会員募集キャンペーン”的成果について、皆さんにお伝えしましょう。

今から7年前の平成21年に90人であった新樹会の会員数は、101人→117人→145人というように毎年着実な増加が続き、4年前にはとうとう150人を超えて柏市では最大のシニアクラブに成長しました。

- 2月26日(金)、2月度『歩こう会』は東京の下町深川散策として清澄白河に行きました。
- 3月11日(金)、『誕生会』では、恒例となっているマリンバ(今年はビブラフォーン)とピアノを楽しみました。



- 3月23日(水)、『新樹会総会』にて7名の新年度役員が選出され、新体制が動き始めました。
- 3月25日(金)、3月度『歩こう会』で、東京の代官山、目黒川、西郷山を散策しました。
- 3月30日(水)、満開の桜の下で、楽しい『お花見会』となりました。
- 4月11日(月)～4月23日(土)、はなみずきで春の『作品展』が開催され、同期間に班別に『茶話会』が実施されました。
- 4月22日(金)、4月度『歩こう会』は、あけぼの山チューリップ見学と楽しいバーベキュー大会でした。
- 5月9日(月)、柏シニア連主催のグラウンドゴルフ大会で森美智子さんが入賞しました。
- 5月28日(土)、柏ビレジのボランティア団体が共同で企画した“ワイワイフェスタ”で、新樹会は「ワイワイオーキング」を担当しました。
- 5月31日(火)、春の『日帰り旅行』として、潮来あやめ祭りと小江戸佐原巡りの旅を楽しみました。

# 柏ビレジ 新樹会ニュース

1月号 平成28年12月20日発行  
編集人：蟹江雅彦&高柳キミエ



この結果、年4回近隣センターで開催している『誕生会』の参加者総数が90名に近づいてきましたので、会場収容力から見て会員数の拡大は限界点に達したと判断しました。従って、その年以降は積極的な会員募集を行っていませんでしたので、会員総数はこの3年間160名前後で大きな変化はありません。ところが会員募集活動に取り組んでこなかったツケがこの1年で顕在化してきたのです。

昨年3月末の性別年代別の会員分布で60歳代をみると、女性が39名に対して男性は7名しかいない状況が出現しました。これでは将来の新樹会の担い手が不足するだけでなく、会の運営そのものに支障をきたすという危惧が発生したのです。

そこで、新人会員募集キャンペーンに取り組むことになりました。具体的には新人勧誘を目的とするパンフレットを作成し、これを幅広く配布し、「新樹会がいかに魅力的な活動を続けているか」を強く訴えたのです。

さらに、新樹会をもっと知っていただくために、10月25日(火)に自治会館で『新樹会説明会』を開催したところ、実際に11名もの参加者がありました。

パンフレットと説明会の効果があって、現在までの入会申し込みは9月度2名、10月度4名、説明会以降の15名を加えて合計21名となり、会員総数は179名と歴史的に見て最大の会員数となりました。

次に掲載するのは、本年3月末の会員構成がキャンペーン後、どのように変化したかを見た表です。

	男性	女性	合計
80歳以上	12名±0名 =12名	28名-1名 =27名	40名-1名 =39名
70歳代	25名+7名 =32名	50名+4名 =54名	75名+11名 =86名
60歳代	7名+7名 =14名	39名+1名 =40名	46名+8名 =54名
合計	44名+14名 =58名	117名+4名 =121名	161名+18名 =179名

上段の左の数字は昨年3月末の会員数で、その右側は11月末までの増減数です。下段の11月末会員総数を見ると、女性4名増に対して男性は14名増となりました。注目の60歳代男性は7名から14名へと倍増したのは、この新入会員募集キャンペーンの大きな成果と申せましょう。

## 平成28年をふり返る

本年初頭を飾る1月号の特集記事として、平成28年の1年間の新樹会活動をふり返ってみましょう。

- 1月8日(金)、にぎやかに『新年会』を実施。
- 1月22日(金)、1月度『歩こう会』は電車に乗って靖国神社へ初詣に行きました。
- 2月4日(木)、柏シニアクラブ連総会で、工藤佳子さん、手鹿静江さん、寺井道子さんが受彰。
- 2月16日(火)、新入会員懇談会を開催し、12名の新人が受講しました。(下面の左上に続く)



- 6月7日(火)、「梅の花」で『お食事会』を実施。
- 6月10日(金)、4,5,6月誕生者を対象とする『誕生会』で、コーラスサークルと三味線パフォーマンス(蟹江明則さん)を楽しみました。



- 6月24日(金)6月度『歩こう会』で、東京日本橋から銀座、歌舞伎座を散策しました。
- 6月25日(土)、『AFI Best100 映画鑑賞会』でヒッチコック監督の「めまい」鑑賞しました。
- 8月19日(金)～20日(土)、ビレジ夏祭りに新樹会盆踊りサークルが参加しました。
- 9月9日(金)、7,8,9月誕生者を対象とする『誕生会』で、花伝亭・ペン太師匠の落語を楽しみました。
- 9月、雑巾寄付活動を実施しました。
- 9月23日(金)、9月度『歩こう会』は松戸の「21世紀の森と公園」に行きました。
- 10月13日(木)、じゅげむ芸能大会に新樹会コーラス

サークルが出演し、優勝しました。

- 10月18日(火)、近隣公園で『秋の宴遊会』が開催され、晴天の大空の下でピクニック気分を味わえました。
- 10月28日(金)、10月度『歩こう会』で都内島巡り(月島、佃島、石川島、越中島)を楽しみました。
- 10月29日(土)、『AFI Best100 映画鑑賞会』でマロン・ブランド主演の「波止場」を鑑賞しました。
- 11月1日(火)、秋の『日帰り旅行』で日光金谷ホテルと田母沢御用邸記念公園の旅を楽しんできました。



- 11月14日(月)、柏シニア連田中東支部グラウンドゴルフ大会で、有田礼子さんが優勝、石塚操子さんが準優勝、高見澤康裕さんが3位入賞しました。
- 11月14日(月)～11月26日(土)、2週間にわたって『新樹会作品展』をはなみずきで開催しました。同期間中、秋の『茶話会』を班別に実施しました。
- 11月25日(金)、11月度『歩こう会』で黄色くなった銀杏並木が美しい白金プラチナ通りと、有栖川宮記念公園を歩きました。
- 12月9日(金)、10,11,12月誕生者をお祝いする『誕生会』は、bingo大会で盛り上がりました。
- 12月20日(火)、忘年会を兼ねた『お食事会』として、「甲羅本店」で美味しい料理を堪能しました。

「新樹会で健康に」「新樹会で楽しむ」「新樹会で仲間づくり」